



## 6 Talheim

### Jugend trifft Spitzensport

Im Rahmen des größten Tennis-Turniers der Region wird es erstmals einen Jugendtag geben. Dazu laden der Turnierdirektor der Heilbronn-Open Uli Eimüllner mit den Staatlichen Schulämtern Heilbronn und Künzelsau, der Initiative pro Region und dem Verein SportRegion Heilbronn-Franken am 20. Januar ein. Die Schüler können die Finalspiele der Qualifikationsrunde sehen und haben die Möglichkeit mit bekannten Tennisprofis aktiv zu werden. Zudem ist eine Podiumsdiskussion unter dem Motto „Sport – Ernährung – Bewegung“ geplant. Der Eintritt ist für Schüler sowie die begleitenden Lehrer und Eltern frei. Eine Anmeldung ist erforderlich. Die Heilbronn-Open, mehrmals als weltbestes ATP-Challenger-Turnier ausgezeichnet, finden in diesem Jahr vom 18. bis 26. Januar statt.

Foto: Uwe Allgeier